



果（み）を結ぶ

教頭 伊勢 威知郎

4月からあっという間の1学期でした。3年生は修学旅行、2年生は「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」、1年生は日々の学校生活にも慣れ、すっかり中学生らしくなりました。どの学年も充実した毎日を送ることができました。また、部活動も市や県の大会等で大活躍する姿をみることができました。これもひとえに保護者・地域の皆様のご支援・ご協力のおかげと思っています。感謝申し上げます。

さて、生徒と共に学校生活を過ごしていく中で、当時中学生だった自分をよく思い出すことがあります。中学生時代担任をしてくださった恩師が昨年度末、定年退職を迎えられました。担当教科は数学と理科、剣道部顧問、大学を卒業したばかりの若き熱血教師でした。当時先生は、よく「結果よりも過程が大事だ」とおっしゃっていました。勉強や部活動で思うような成果が出ず落ち込んでいた私に、「結果とは本来、果（み）を結んでいくということ。がんばっていく姿勢をつなげていくことが大事。結果はおまけみたいなもの。たとえ悪くても気にするな、次がんばれ！」と。当時はその意味をよく理解していませんでした。現在、授業や休み時間等の中で、表情が曇っている生徒を見かけたとき、私も恩師に声掛けしていただいたように声を掛け、励ますことがあります。その後、その生徒が元気を取り戻してくれたとき、かつての自分と重なり、恩師の言葉が今でも自分の心に残っていることに改めて気付かされます。時代は昭和から令和へとずいぶんと変わりましたが、私は恩師から教えていただいた言葉を、これからも変わらず生徒たちへ伝え続けていきたいと思っています。

「結果よりも過程。失敗を恐れず、自分と仲間を信じてがんばれ！」

5月8日(水)～10日(金) 3年生 修学旅行

出発時に心配された天候にも恵まれ、充実した2泊3日の修学旅行となりました。広島での平和学習や京都・大阪での歴史や文化を学ぶ学習を通して、富山では学ぶことのできない財産を得ることができたのではないのでしょうか。



【7月～9月の日程】

【7月】

17日(水)～19日(金) 保護者懇談会
20日(土)・21日(日) 通信陸上
21日(日) 富山県吹奏楽コンクール
23日(火) 給食最終日
24日(水) 終業式
27日(土)・28日(日) 県民体育大会
28日(日) 中部日本吹奏楽コンクール富山県大会

【8月】

5日(月)～9日(金) 北信越大会(新潟県)

13日(火)～15日(木) 学校閉庁日

17日(土)～23日(金) 全国大会
27日(火) 始業式
28日(水) 給食開始
28日(水)～9/18(水) 教育実習

【9月】

3日(火) 1年梨の収穫作業
12日(木)・13日(金) 2学期中間考査
14日(土) 市中学校新人大会(陸上競技)
21日(土) 学校選択制に伴う学校公開日



5月14日（火） 1年生 梨の摘果作業

呉羽中学校 1年生の恒例行事である梨の摘果作業が、今年も晴天の下、行われました。摘果をすることで、一つ一つの梨が大きく甘くなることを知ることができたようです。夏休み明けの9月上旬には、梨の収穫作業が行われます



〔説明を聞く生徒〕



〔摘果作業の様子〕

6月11日（火） 壮行会

富山市中学校総合選手権大会に向けて、壮行会が行われました。



〔選手宣誓〕

6月14日（金）～16日（日） 富山市中学校総合選手権大会



〔男子バドミントン部〕



〔ソフトボール部〕

富山市中学校総合選手権大会が開催され、各部、これまでの練習の成果を発揮し、数々の優秀な成績を残しました！

県選手権大会出場おめでとうございます！北信越大会目指して頑張ってください。

【主な成績（団体結果）】

- 1位 剣道部女子、相撲部
柔道部女子、ハンドボール部男子
- 2位 サッカー部、剣道部男子
新体操部、ハンドボール部女子
- 3位 ソフトボール部、卓球部男子

※ハンドボール部はクラブチームで参加しています。

※個人戦は、今回入賞多数のため割愛しました。



〔陸上競技部〕



6月27日（木） ドリームアスリート講演会

アランマーレ富山に所属され、東京オリンピックに出場した 横嶋 彩選手をお迎えし、「夢を叶えよう～楽しく輝く未来へ挑戦！」をテーマに、講演と実技体験をしていただきました。生徒は、「夢を諦めずに継続することが自分を支える方々の笑顔につながった」との講演を真剣に聞いていました。



7月1日（月）～5日（金） 2年生 「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」

2年生は、学校外での職場体験活動や福祉・ボランティア活動等に参加することにより、規範意識や社会性を高め、将来の自分の生き方を考えるなど、生涯にわたってたくましく生き抜く力を身に付けることを目的に、5日間の「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」を行いました。

働くことの意義や楽しさ、厳しさ等、学ぶことが多い機会だったのではないのでしょうか。これからの進路決定等に生かしていきましょう。

